
„Warum kommen die da erst jetzt mit…“?

Ø Erste Kenntnis in der breiten Öffentlichkeit über die Entscheidung des Standortes und der
Planungen zum Neubau der Kita an der Grundschule erfolgte über die öffentliche Sitzung am
26.01.2018 sowie durch einen Bericht in der Heilbronner Stimme.

Ø Ab diesem Zeitpunkt versuchten Mitglieder der später gegründeten Bürgerinitative mehrfach
Kontakt aufzunehmen, Diskussionen anzustoßen und nicht zuletzt Hilfe anzubieten, um diese
Entscheidung noch einmal zu überdenken.

Ø Spätestens nach dem Urteil der Architektenkammer hätte die Gemeinde weitere Alternativen
ergebnisoffen prüfen können. Kita-Plätze hätten alleine durch das Wirken der Gemeinde bereits
verfügbar sein können! Und dies zu weit weniger Kosten…

Ø Das Ergebnis und die Reaktion der ersten Versuche hier mitzugestalten mündeten darin, dass
einem Mitglied der Bürgerinitiative die Mitarbeit im Gemeinderat über einen Listenplatz
verwehrt wurde.

Ø In der Folge wurde ProCleebronn gegründet.


